

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Georges REVAZ

Nos morts : M. Paul Gallay

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1957, tome 55, p. 78

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

M. PAUL GALLAY

Le 17 janvier mourait en cette clinique de St-Amé toute proche de son domicile familial M. Paul Gallay, à l'âge de soixante-quatre ans. Le défunt avait suivi les cours de notre Collège de 1905 à 1908. Un de ses contemporains d'études nous a dit qu'il s'en souvenait comme d'un excellent camarade, très vif, très enjoué et passionné de sport. M. Gallay partit ensuite pour la Suisse alémanique, à Alstätten, où il fit un apprentissage complet de serrurerie pendant quatre ans. Retour au pays, il pratiqua son métier à la « Ciba » à Monthey, puis à Vernayaz et enfin en sa ville de Saint-Maurice où il fut longtemps le collaborateur apprécié de l'atelier de M. Victor Brouchoud. Un moment donné, il travailla encore pour le compte des Forts.

Marié et père de famille, M. Gallay eut la joie d'un beau foyer où il éleva cinq enfants.

On a fait remarquer qu'avec lui s'en était allé un homme de grand cœur et d'une modestie à toute épreuve. Ces deux qualités lui avaient valu de nombreuses et fidèles amitiés : on le vit bien, d'ailleurs, au jour de ses funérailles où défilèrent tant de personnes de notre cité et des environs.

Nous présentons à notre tour notre religieuse sympathie à ceux qui pleurent un époux et un père si regretté.

G. R.